

● 19人死亡 平成で最悪の被害に

7月26日(火) 神奈川県相模原市の知的障害者の施設「津久井やまゆり園」で、入所者が次々と刃物で刺され、19人が死亡、26人が重軽傷を負った。犯人は、この施設の元職員で、犯行直後に警察に出頭し、逮捕された。

●あとを絶たないテロ、ドイツ・フランスで再び

7月24日(日) ドイツのバイエルン州で、野外コンサート会場近くで男が爆発物を爆発させ死亡、15人がケガをした。

また、7月26日(火) フランスのノルマンディー地方で、教会に男2人が押し入り、神父などを人質に立てこもった。男らは、神父を殺害し、その後、現場で警察に射殺された。

●リオ五輪 開幕目前！続々現地へ

ブラジルのリオデジャネイロで、オリンピックが、8月5日(金)に開幕する。

写真左から、フェンシングの太田雄貴選手は、初めての金メダルを自指すと語った。4大会連続出場となるウエイトリフティングの三宅宏実選手も、金メダルが期待される。内村航平選手を中心とする体操の男子団体も金メダルが期待されている。競泳個人メドレーに出場する瀬戸大也選手も活躍が期待される。



●クリントン氏 大統領候補に

7月26日(火) アメリカの民主党大会が開かれ、クリントン氏を党の大統領候補に指名した。今後、クリントン氏は、初のアメリカ女性大統領をめざし、共和党のトランプ氏と戦うこととなる。

